

大津東小

切磋琢磨

令和3年9月24日
第11号

大津町立大津東小学校
校長 武藤 将司

運動会へ向けて頑張っています。

当初は、9月18日（土）に運動会の予定でしたが、新型コロナウイルス感染拡大のため、延期となりました。下記のように行います。

子どもたちは、運動会へ向け、毎日一生懸命に頑張っています。運動会スローガンは、子どもたちが、運動会を成功させるために、しっかり話し合って、自分たちで決めました。

【運動会スローガン】

みんなで力を合わせて、最後まで笑顔でがんばり、思い出に残る運動会

このスローガンのもとに、赤団、白団ともに、誓いのことばをつくり、それを合言葉に毎日の練習に励んでいます。



きつくても 最後まで
あきらめず がんばろう！



みんなで 声をかけ合い
精いっぱいがんばろう！

【運動会について】

期日：令和3年10月2日（土） 8：15～11：00（午前中のみ）

場所：晴天時 ～ 運動場 荒天時 ～ 体育館

備考：保護者のみの応援。

※ ご来賓の皆様の参加をはじめ、例年行ってきた「牛舞い」や大津東校区スポーツ振興会の参加や保護者競技等も、今回はすべてなしとさせていただきます。

※ 応援は、保護者のみとさせていただきます。おじいちゃん、おばあちゃんも応援を楽しみとされていたと思いますが、感染防止にご協力をお願いいたします。

運動会へ向けて、全体練習が始まりました。



入場の練習風景

9月21日（火）の1校時、運動会の全体練習の第1回目を行いました。入場行進、開会式などの練習をしました。「この場面では、このようにしていきます。いいですか？」との教師の指示に「はい！」と子どもたちの元気な声。

開会の言葉や国旗掲揚、誓いの言葉などの細かい動きなども練習しました。入場や退場の仕方などを実際の動きとともに確認していきました。子どもたちは、一生懸命に取り組んでいて、素晴らしい態度でした。本番が楽しみです。

応援団の練習、6年生大活躍！



白団の応援練習風景

9月15日（水）の昼休み。体育館にて自主的に練習する白団。体育館を使用するのに、換気のために、窓を全開。全員が協力して動き、あっという間に準備できました。

密にならないように間隔を取り、5、6年生がリードして、練習が始まりました。特に、6年生のリーダーシップが見事で、テキパキと下級生に指示をする姿に、最高学年の模範の姿が見られました。

9月21日（火）の昼休み。赤団の応援自主練習。体育館に集まるとすぐに、「間隔をとって整列してください。」と6年生の声。すると、全員、両手を広げて、整然と整列。みんなの協力しようとする姿勢がよく見られました。6年生が、練習の指示をすると、一生懸命に取り組む全員の姿。前に一緒に並んでいる5年生も、6年生に倣い、下級生に的確に指示をしている姿が見られました。



赤団の応援練習風景

運動場と体育館と分かれて、交代でそれぞれの応援団の自主練習に励む子どもたち。6年生の活躍が光ります。